



# たんぽぽぐみだより

尚徳福祉会おぐら保育園 2020年8月発行

# 8月

季節は、真夏に近づき、太陽の日照りが感じられ気温がどんどん上がっているように感じます。戸外の天気が悪い日が続き室内での活動が多くなってしまいましたが、天気の良い日は、戸外で沢山走り元気に過ごしています。

新型コロナウイルスの不安はまだまだ続いています。ウイルス対策をしっかりとって過ごしていきたいと思えます。



## ～子どもたちの様子～

新型コロナウイルスによる登園の自粛も緩和され、少しずつ日常が戻りつつあります。子どもたちは保育園の生活にすっかり慣れた様子で元気に登園してくれています。

梅雨の時期が長く、雨が続き、お部屋で風船をしたり、踊り、折り紙、塗り絵、ブロック、ホール、様々な遊びをして楽しく過ごしました。晴れの日には、率先して園庭に出て体を沢山動かして遊びました。最近では、集団ゲームやルールのある遊びを楽しめるようになり（むっくりくまさん）（猫とネズミ）（かごめかごめ）クラスのみんなでゲームを楽しんでいます。

8月は水遊びを思いっきり楽しみたいと思えます。

## ～楽しかったね♪



## ジャブジャブランド～

7月22日にジャブジャブランドがありました。前日から先生たちが準備している様子をチラチラ見ては、「明日ジャブジャブランド?」「何するの?」と楽しみにしていました。

当日、久しぶりの異年齢のグループ。少し緊張した様子の子どもたちでしたが、すぐに慣れ、各グループに分かれスライムや塗り絵、ホール遊び、フィンガーペインティング、水鉄砲などの遊びを楽しんだようです。とくにスライムは人気でした。

一番、楽しみにしていたかき氷、ラムネもすぐに食べ終わっていました。

楽しいことばかりの一日。保育園からのお土産のシャボン玉は、一段と嬉しかったようで、大喜び!! してくれていました。



### ☆お当番活動始めました☆

連休明けから始まりました。内容は…

- ① テーブル拭き
- ② 本棚整理
- ③ カブトムシのお世話

この3つです!!先生たちのお手伝いが大好きな子どもたち。強制ではなく、お当番活動を通して感謝される喜びを感じてくれればと思います。



### 沢山の保育参加の

ご参加ありがとうございました。

「今日は誰のお父さん、お母さんが来るの?」と毎日のように聞きに来るほどパパ先生、ママ先生と遊ぶこと毎日楽しみにしていました。ご参加したい時はお声がけください。

